

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 196/sipers/sdmhumas-oikn/06/2024

4 Juni 2024

Otorita IKN Berpartisipasi dalam APEKSI XVII

BALIKPAPAN - Otorita Ibu Kota Nusantara berpartisipasi dalam Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) XVII dan Indonesia City Expo (ICE) yang digelar di Balikpapan Sport and Convention Center (BSCC) Dome, Balikpapan pada tanggal 4 s.d 6 Juni 2024.

Rakernas APEKSI XVII mengusung tema "Kota Sejahtera, Indonesia Maju" dan dihadiri oleh para Wali Kota dari seluruh Indonesia.

Pembukaan Rakernas APEKSI dibuka oleh Presiden Republik Indonesia (RI), Joko Widodo pada Selasa (4/6/2024) dan ditandai dengan pemukulan lesung oleh Presiden Joko Widodo didampingi Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian; Menteri Investasi, Bahlil Lahadalia; Panglima TNI, Agus Subiyanto; Pj. Gubernur Kalimantan Timur, Akmal Malik; Ketua Dewan Pengurus APEKSI, Eri Cahyadi dan Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud.

Presiden RI, Joko Widodo mengungkapkan harapannya untuk setiap kota di Indonesia, "Kita ingin setiap kota di Indonesia itu *liveable* (nyaman di huni) dan *loveable* (dicintai), orang yang berkunjung senang (untuk) kembali berkunjung dan orang yang tinggal juga sangat mencintai kotanya".

"IKN itu akan menjadi ibu kota yang konsepnya ibu kota ter hijau di dunia karena memang konsepnya adalah kota nusa rimba. Kita konsisten terhadap konsep awal dari pembangunan Ibu Kota Nusantara yang sedang dalam proses pembangunan, harus hijau, teduh, ramah terhadap pejalan kaki, pesepeda, memiliki hutan kota, memiliki alun-alun dan taman yang luas," tambah Presiden Joko Widodo.

Ketua Dewan Pengurus Apeksi sekaligus Wali Kota Surabaya, Eri Cahyadi mengungkapkan dukungannya terhadap pembangunan IKN, "Kami mendukung pembangunan Ibu Kota Nusantara. Pembangunan IKN ini akan menjadi *benchmark* bagaimana kami akan membangun kota tangguh, bagaimana kami membangun kota hijau, bagaimana kami membangun kota smart."

Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud juga menyampaikan dukungan dan pandangannya terhadap Ibu Kota Nusantara, "Adanya Ibu Kota Nusantara tidak hanya akan berdampak positif bagi daerah-daerah yang ada di sekitarnya, tetapi saya yakin juga dimaksudkan untuk mendorong pembangunan nasional yang lebih merata."

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



